

wir Gelegenheit hatten, einen mit anzusehen, sehr gut aus. Sie prangen dabei, wie das Militair, mit ihren eigenen Fahnen, haben ihre eigene Musik, und führen dabei ihre Bergsignien. Gemeiniglich macht den Beschluß solcher Aufzüge ein Tanz, der die ganze Nacht hindurch dauert.

### Zweiter Abschnitt.

Wohlbehalten langten wir durch eine Reihe von Gärten und Lusthäusern, von Freiberg aus, in weniger als sechs Stunden in der mit Recht gepriesenen Stadt Dresden an, die in ihrem Innern und in ihren Umgebungen so viele Schönheiten der Kunst und der Natur vereinigt. Auf der linken Seite der Elbe breitet sich die meistens regelmäßig gebaute Altstadt aus; die Straßen sind gerade, die Häuser vier bis fünf Stockwerke hoch. Über acht hundert Gebäude sind von Quadern ausgeführt. Die Reinlichkeit ist mit besonderer Sorgfalt berücksichtigt: es sind nämlich unter dem Steinpflaster Kanäle angelegt, durch welche ein Bach geleitet ist, der allen Unrat fortführt.

Wir traten im Gathhofe zum goldenen Engel ab,